



## Toulouse **PREMIÈRE STATION À HYDROGÈNE SUR L'AUTOROUTE**

L'aire d'autoroute Toulouse Sud sur l'A61 est équipée depuis mi-juillet d'une station hydrogène, il s'agit de la première sur autoroute en France. Conçue par McPhy, elle est située à l'entrée de l'aire Dyneff, en direction de Carcassonne. Elle permettra d'alimenter les poids-lourds et les bus roulant à l'hydrogène bas carbone. Cet hydrogène est produit localement, à partir d'électricité issue de panneaux solaires. L'ouverture de cette station s'inscrit dans le projet « Corridor H2 » de la région Occitanie afin de favoriser le passage des véhicules poids-lourds à l'hydrogène. L'objectif est d'atteindre la neutralité carbone pour le transport de marchandises dans la région à l'horizon 2050.